
CONJ 1      LE VERBE : INFINITIF, RADICAL et TERMINAISON

L’infinitif   est le « nom » du verbe.

· Dans la phrase : L’avion atterrit sur une piste trempée.
· Le verbe conjugué est : atterrit
· L’infinitif de ce verbe est : atterrir

L'infinitif est la forme du verbe que l'on trouve dans le 
dictionnaire. 
Pour le trouver, on peut rajouter 'il faut'.  Exemple : il faut 
atterrir

Le radical   d’un verbe.

C’est la partie du mot qui ne change pas quand on conjugue le verbe. 
Au présent... Au futur... A l’imparfait... radical

Je chante Je chanterai Je chantais chant

La terminaison   du verbe est la partie du verbe qui change 
lorsqu’on le conjugue. 
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Le verbe

Le verbe chanter au présent :

Je                   chante
Tu                  chantais
Il, elle, on     chantera
Nous             chantons
Vous              chantiez
Ils, elles        chantent

Terminaisons 
qui changent 
selon le temps 
utilisé

Radical : partie 
du verbe qui ne 
change jamais

Dans le dictionnaire, on le trouve à l’infinitif.
Pour le trouver, on ajoute ‘il faut’.
Ex : L’avion atterrit sur une piste trempée.
IL FAUT atterrir


